

MALLORCA



SCHARFE
Kurven



www.porsche-club-koeln.de

Einige haben darüber nachgedacht, viele darüber geredet; Frank und Elke Hönsch haben es Realität werden lassen. Porsche auf den Transporter, Besatzung in den Flieger und dann voll eintauchen: Mallorca, Kurven, Porsche, Landschaft. Kein Leihwagen, sondern die eigene Fahrmaschine in den Händen und Mallorca erfahren. Serpentine auf dem Weg zur Ermita de San Salvador mit einem phantastischen Rundumblick über die Insel, auf den Spuren der Rallye Mallorca hinauf zum „Krawattenknoten“. Die malerische Bucht von Sa Calobra, die wunderbare Küstenstraße nach Estellencs und ein Straßenabschnitt um Son Maci, der ein bisschen an die Nordschleife erinnert, stellten nur einen Bruchteil der fahrerischen Höhepunkte dar. Malerische Landschaften, spektakuläre Buchten und Steilküsten, mallorquinische Architektur und Gastronomie sowie exklusive Highlights, wie der Besuch der Bodega auf der Finca Mandia Vell, machten diese Tour zu einem der ganz großen Events im Veranstaltungskalender des

PC Köln. Was sich so leicht liest, war eine logistische Herausforderung der besonderen Art, die Elke und Frank bravourös gemeistert haben: Das geeignete Stützpunkthotel finden, jeden Tag eine andere Location passend zur Streckenführung, Mittag- und Abendessen mit kulinarischen Gaumenfreuden organisieren, die Flüge mit individueller Heimreise und Shuttleservice buchen. Alleine der Fahrzeugtransport mit Zwischenlagerung der Fahrzeuge, Versicherung, Frachtbriefen ... Und das alles nur, damit 32 Menschen mit 17 Fahrzeugen 6 Tage Spaß hatten: Wahnsinn! Ein „Dankeschön“ für all das ist völlig unzureichend, jedoch fehlen die passenden Worte. Vielleicht ist es die Summe der begeisterten Chats auf WhatsApp, die den Dank ausdrücken und die Anerkennung spüren lassen. Ein ausführlicher Bericht befindet sich auf der Homepage des Porsche Club Köln (www.porsche-club-koeln.de). Dank Euch Zwei!

TEXT: HARTMUT DÄGLING
BIDLER: GERHARD ROSS

